
 

 

 

 

 

 

Информационный бюллетень Профкома ОАО «ГАЗ» 
 

На профсоюзной среде 
Профсоюзы России не участвуют в деятельности 

политических партий. Профсоюзы не безразличны к 

законотворческой работе депутатов всех уровней. Члены 

профсоюза – это реальная сила, которая влияет на 

деятельность и представительной, и исполнительной 

власти. По давней традиции депутаты всех уровней 

встречаются с профсоюзным активом. На прошлой 

профсоюзной среде гостями профкома ОАО «ГАЗ» были 

депутаты ОЗС Николай Пугин, Александр Цапин, Евгений 

Березин. Ушедшего в очередной отпуск депутата 

Владимира Солдатенкова, главу администрации 

Автозаводского района, представлял первый заместитель 

районной администрации Владимир Аношкин. 

Найти эффективные решения проблем 

Заместитель председателя ОЗС А.Цапин 

проинформировал об исполнении областного бюджета за 

первое полугодие.  

Областной бюджет 2003 года был принят в декабре 

прошлого года. Жизнь подтвердила – бюджет реальный. За 

первое полугодие консолидированный бюджет области 

составил около 12 млрд. рублей (больше на 11% по 

сравнению с аналогичным периодом прошлого года). 

Более 40% средств уходит на заработную плату 

бюджетникам, 9% - на выполнение мероприятий Законов о 

ветеранах и инвалидов. Бюджет социальный, но, 

практически, не остаётся средств на развитие, 

строительство новых объектов. В этом году увеличены 

расходы по сравнению с аналогичным периодом прошлого 

года на правоохранительные органы, здравоохранение, 

образование. До конца года необходимо найти средства на 

обеспечение пожарной безопасности школ, 

финансирование программ по лечению больных 

туберкулёзом, по борьбе с наркоманией. 

Главная задача – строить дешевое  

и комфортное жилье 

Директор ООО «Строительный 

комбинат» Е.Березин рассказал о 

решении жилищных проблем 

автозаводцев. 

В этом году автозаводские 

строители сдадут в эксплуатацию около 

40 тыс. квадратных метров жилья. Более 

800 семей автозаводцев улучшат свои 

жилищные условия. Для удешевления 

строительства прорабатывается вопрос 

о возведении жилых домов по 25 

этажей. Стоимость квадратного метра в 

таких домах будет доступна для многих. 

В настоящее время остро стоит вопрос о 

капитальных ремонтах в старом фонде. 

Например, стоимость капремонта 60-ти 

квартирного дома около 5 млн. рублей. 

За чей счёт будут производиться 

работы? В бюджете средств нет. А 

смогут ли жители оплатить эту сумму? 

Законодательная власть должна 

выработать экономический механизм 

решения проблемы. Для обеспечения 

нормального коммунального 

обслуживания жилых домов Е. Березин 

предлагает создать эксплуатирующую 

организацию на базе строительного 

комбината. Он уверен, что это создаст 

конкурентную среду для существующих 

ЖЭУ и приведёт к улучшению качества 

жилищно-коммунальных услуг. 

Жилищно-коммунальное хозяйство 

работает на средства жителей 

Первый заместитель главы администрации Автозаводского района 

В.Аношкин остановился на вопросах подготовки района к зиме. 

К началу отопительного сезона уже подготовлено 68% жилого фонда, 

капитально отремонтировано около половины инженерных коммуникаций. 

Критика в адрес ЖКХ от жителей часто справедливая. Администрация 

внесла изменения в руководство УЖКХ. При необходимости будем 

отстранять от работы и руководителей ЖЭКов. Жители должны четко знать, 

что все коммунальные услуги выполняются за их счет. Разбитые и 

отремонтированные не единожды в год двери и окна в подъездах – разоряют 

и без того скудный бюджет. Несколько слов о работе электротранспорта. 

Долги городского муниципального предприятия «Нижегородэлектротранс» 

энергетикам существенны и они практикуют отключения электроэнергии. 

Отключались от электроснабжения кварталы Мончегорья, работа 

электротранспорта во втором Соцгороде. О благоустройстве района. В этом 

году будет заасфальтировано более 130 квадратных метров центральных и 

внутриквартальных дорог, сделана часть дороги по улице Коломенской 

около рынка Мончегорский, благоустроена дворовая территория 

серобусыгинского квартала. 

Завод работает стабильно 

Президент ОАО «ГАЗ» Н.Пугин проинформировал профактив о 

работе фирмы. 

За 7 месяцев текущего года завод имеет положительные 

экономические результаты. Проведена модернизация легковых и грузовых 

автомобилей. Акционер ОАО «ГАЗ» поддержал предложение о начале 

подготовки производства нового семейства грузовых автомобилей 

«Валдай». У производства легковых автомобилей также есть перспективы. 

Ведутся научно-исследовательские и опытно-конструкторские работы по 

автомобилю «Волга» ГАЗ-3115, продолжается поиск стратегического 

партнера. Завод развивается. 

В заключении встречи выступающие ответили на многочисленные 

вопросы профактива. 

По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений. 

Профком ОАО «ГАЗ» принимает вопросы и предложения  по тел. 56-15-64 и 6-15-64 
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